

L'explosion d'une conduite d'eau fait 2 morts

Dossier de la rédaction de H2o
February 2025

Une explosion de conduite d'eau a secoué le quartier Ngouso à Yaoundé, causant la mort d'au moins deux personnes et d'importants dégâts matériels. Cet incident tragique met en lumière les défis liés à la maintenance des infrastructures d'adduction d'eau potable au Cameroun et relance le débat sur la sécurité des réseaux hydrauliques. Dès l'annonce de l'explosion, le directeur général de la Camwater, Dr Blaise Moussa, s'est rendu sur place en pleine nuit avec une équipe de techniciens pour évaluer l'étendue des dégâts et lancer les travaux de réhabilitation urgente des canalisations endommagées. Si les causes exactes de l'explosion restent à déterminer, des sources locales évoquent une possible corrosion des tuyaux ou une surpression du réseau. Ce drame rappelle l'état vétuste de certaines infrastructures d'adduction d'eau potable à Yaoundé, malgré les investissements récents. Les habitants du quartier Ngouso dénoncent des coupures d'eau récurrentes et des réparations souvent temporaires.

Les deux victimes, prises au piège par la violence de la déflagration, ont succombé avant l'arrivée des secours.

Paul Moutila, Camer.be (Bruxelles) - AllAfrica